

## **Conférence sur La Mondialisation UTL Bayonne**

### Introduction et Résumé

La mondialisation : c'est l'ouverture des économies nationales sur le marché mondial, qui entraîne une interdépendance croissante des pays. Pour la comprendre, Pierre Larroque proposera le 23 septembre, au Centre Municipal de Réunions, 10 rue St Ursule, une conférence-débat sur ce thème, qui, depuis les hommes préhistoriques à nos jours, n'a cessé d'exacerber les controverses et dont nous sommes les enfants.

#### ***Orient et Occident***

Le début de son histoire commence autour de la Méditerranée, puis après le sommeil de l'an mille, les théories scientifiques du XIX<sup>e</sup> siècle enfantent des progrès, des inégalités, un tissu social déchiré et une mondialisation accélérée. Dans son exposé, Pierre Larroque analysera la position de l'occident qui se voudrait dominante par rapport à la Chine, les tenants du libre-échange ou encore l'adoption des divers standards internationaux.

Le dilemme sur la déchirure du tissu social est-il du fait de la mondialisation ou des progrès de la robotique et des intelligences artificielles ? Le protectionnisme de nos jours est-il néfaste ou bénéfique ? Cette conférence en discutera.